

1. Punktspiel im Herbst 2024 der C-Jugend U 14 SC Kirchheim gegen MSV Bajuwaren

Fast schon winterliche Außenbedingungen herrschten beim heimischen Kreisligaauftakt der U 14 des Kirchheimer SC gegen den MSV Bajuwaren am 14.09.2024 vor. Beide Teams hatten sich einen erfolgreichen Start auf die Fahnen geschrieben, besonders der MSV stellte dieses Vorhaben bei strömenden Regen mittels giftiger Spielanlage, sowie energischem Zweikampfverhalten rasch auf dem Kunstrasen unter Beweis. Dennoch behielten beide Mannschaften die anfängliche Nervosität in dieser Phase bei, was folglich eine Verlagerung der Partie ins Mittelfeld mit Zentrumsgeplänkel und überschaubaren Torraumszenen bedingte. Im weiteren Verlauf plätscherte die Begegnung Richtung Halbzeitpause, zwar eingerahmt in eine gewisse kampfbetonte Intensität, jedoch beidseitig ohne klare Aktionen um das Zwischenergebnis erfolgsträchtig einzunorden. Und obwohl ein Treffer dem Match einen Schuss „Würze“ verliehen hätte, wurden nach einem ereignisarmen, unterkühlten Durchgang torlos die schwammnassen Seiten gewechselt. Elanvoll startete Kirchheim die zweite Hälfte, agierte konzentriert und sorgte hiermit für einen stabilen Offensivdrang, erschwerend für die Bajuwaren kam hinzu, dass unsere Jungs nun dichtgestaffelt in der ersten und zweiten Reihe vertikale Zuspiele des Gegners in die Spitze früh unterbanden. Mit etlichen positionsgetreuen Wechseln des SC kam zusätzlich Schwung auf, nach 49. Minuten belohnte sich Kirchheim schließlich für die Bemühungen, indem sich Florian auf dem linken Flügel durchpowerte, in die Box eindrang und mit einer gezielten Vorlage Azim ermöglichte das 1 – 0 für die Hausherren vielumjubelt einzutüten. Kurz darauf hatte Noah im Doppelpack aus der Distanz die Vorentscheidung auf dem Schlappen, bevor der Schiedsrichter auf der Gegenseite plötzlich auf den Strafstoßpunkt deutete, vorangegangen war eine strittige Aktion Kirchheim's an der 16er-Kante. Dem MSV war's egal und versenkte das Leder per Elfmeter, unhaltbar für Gabriel, zum mittlerweile verdienten Ausgleich. Doch damit nicht genug, die Bajuwaren legten nach und beförderten Kirchheim nach einer ungeklärten Ecke im Nachschuss zum **1 – 2 Endstand** in eine Art Schockstarre, auch wenn der Gastgeber in der Nachspielzeit noch alles versuchte um wenigstens ein versöhnliches Remis zu erzwingen. Leider blieb dieser Wunsch unerfüllt, wonach die C-Jugend, im wahrsten Sinne des Wortes, kalt geduscht in den Kabinengang schlich. Auch wenn die Premiere sich im Ergebnis anders darstellte als erhofft, es ist noch nichts passiert, denn schon am nächsten Samstag kann man das Tabellenbild gegen den FC Sportfreunde an der Säbener Str. 59 wieder ins rechte Licht rücken. Viel Erfolg dabei!

Kader:

Aras, Florian, Lionel, Azim, Jonathan, Quentin,
Gabriel K., Marco, Robert, Noah, Luis, Conor, Gabriel P., Felix